

Feria de la mujer reunió a emprendedoras en Mall Zofri durante dos jornadas

Con alta concurrencia y un balance positivo culminó la primera Feria de Emprendimiento 2025, organizada por el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG), con el valioso apoyo del Mall Zofri. El evento se desarrolló los días 3 y 4 de junio en el sector de estacionamientos del centro comercial, con la participación de ocho emprendedoras del programa "Mujer Emprende".

Durante las jornadas, las

expositoras ofrecieron una amplia gama de productos que destacaron por su originalidad, calidad y sello personal. Artesanías en lana, artículos de decoración, ropa, mueblería y joyería fueron algunas de las creaciones que el público pudo conocer, valorar y adquirir.

La directora regional de SernamEG, Natalia Currín Aracena, valoró el éxito de la feria y enfatizó la importancia de generar espacios de comercialización para

2

días duró la Feria de Emprendimiento de SernamEG realizado en Mall Zofri.

las mujeres de la región. "Este evento se enmarca en las acciones del programa Mujer Emprende, y nos reconforta escuchar de las expositoras que lograron un

buen nivel de ventas. Esto nos motiva a seguir organizando este tipo de instancias a lo largo del año", señaló.

La seremi de la Mujer de Tarapacá, Noemí Salinas, también estuvo presente y elogió la calidad de la muestra: "Vi productos muy novedosos y atractivos. Es increíble ver cómo las mujeres están buscando nuevas formas de expresarse y generar ingresos utilizando sus habilidades".



FERIA DE EMPRENDIMIENTO DE SERNAMEG 2025.